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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu,  03 de dezembro  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção

ao respeitável Requerimento nº 942, aprovado em Sessão Ordinária de 29/11/2021 , da lavra

do Excelentíssimo Senhor Vereador Cula (PSDB), através do qual solicita  realizar estudos

visando a implatação de uma pista de caminhada ligando os bairros Santa Maria, Maria Luiza,

Paratodos e Jatobá.

Informo que será analisado com a Secretaria de Habitação e Urbanização um estudo

sobre a viabilidade da referida solicitação, a fim de  que seja atendida de forma exequível  e

economica sua execução.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta considera

Atenciosamente,


